



Los míticos Don Quijote y Sancho Panza coronan el patio del pabellón.



Un original montaje acerca al visitante a la realidad de Castilla-La Mancha.



Bodegas Soliss S. A, Cosecheros abastecedores, S. A, y Aceites Toledo S.A, son las empresas colaboradoras en EXPOCAMAN 92.



José Bono y el arquitecto del pabellón, Manuel de las Casas.

La Expo es un gran espectáculo, caro para el visitante, pero recomendable por su esplendor

res productos. Las Cuevas de Altamira en Cantabria, Las Hayas de Navarra, o el submarino de Isaac Peral en Murcia, pueden contemplarse y disfrutarse.

Tras seleccionar y visitar los pabellones del mundo y de España —todos es imposible verlos, al menos que el

visitante dedique más de una semana a la Exposición Universal— visitaremos el Pabellón del cine espacial; el pabellón del siglo XV; el de la Navegación, y el de la Naturaleza, donde hay un gigante invernadero y una temperatura media de 28 grados que el visitante agradecerá.

●●● EL LUGAR MAS CARO DEL MUNDO

Pero la Exposición Universal de Sevilla es también el lugar más caro del mundo, en estos momentos. Un bocadillo sencillo y una simple cerveza superan las 600 pesetas. Si el visitante